

Ressort: Sport

Rugby Meisterrunde: Heidelberger RK gegen TV Pforzheim

Keine erwartete Klatsche für Pforzheim

Heidelberg, 29.03.2015, 15:06 Uhr

GDN - Meister gegen Vizemeister. In Heidelberg trafen in der Meisterrunde die beiden besten deutschen Rugbyteams der Männer aufeinander. Nachdem der HRK im Vorspiel mit 54:0 deutlicher Sieger war, rechneten die Verantwortlichen des TV Pforzheim am Harbigweg in Heidelberg mit einer derben Klatsche.

Die Mannen von Kobus Potgieter setzten sich auch im Rückspiel gegen den Vizemeister aus Pforzheim durch. Doch die Niederlage der Goldstädter hielt sich mit 45:30 in Grenzen. Der auch diesjährige Meisterschaftsfavorit tat sich wie bereits im letzten Spiel gegen den Nachbarn RGH schwerer als erwartet. Dabei waren die Vorzeichen für die Pforzheimer alles andere als gut. Die Verletztenliste war lang und es fehlten einige sehr wichtige Spieler. Allerdings sah es auf Seiten des Meisters auch nicht viel besser aus. 5 Stammspieler fehlten Potgieter verletzungsbedingt. Wenn alles so läuft, wie die Fachleute es erwarten, treffen beide Teams am 16.5. in Heidelberg im Endspiel um die Meisterschaft erneut aufeinander. Hoffentlich mit kleinerer Verletztenliste.

Es dauerte immerhin bis zur 25. Minute, bis der Favorit aus der Neckarstadt erstmals in Führung ging. 7:5 lautete der Zwischenstand, Pforzheim war ganz früh mit einem erfolgreichen Versuch in Führung gegangen. Ab Mitte der 1. Halbzeit schien das Spiel dann den erwarteten Verlauf zu nehmen. Die Männer des HRK setzten sich immer deutlicher durch. Zur Halbzeit lagen sie mit 28:8 vorne. Nach der Pause setzten sie sich dann auf 35:11 ab. Alles schien gelaufen. Doch der TV Pforzheim schenkte das Spiel nicht her. Im Gegenteil, gegen nachlässig werdende Klub'ler gelangen einige schöne Versuche. Zur Sensation reichte es aber nicht. Heidelberg wollte die weiße Weste behalten. 45:30 lautete das standesgemäße Ergebnis, allerdings knapper als erwartet.

Die leichte Formdelle der Heidelberger hat ihren Grund. Die mit Nationalspielern gespickten Heidelberger sind müde. Die vielen kräftezehrenden Lehrgänge mit der Nationalmannschaft und die schweren Europameisterschaftsspiele stecken den Spielern offenbar noch in den Kleidern. Es fehlt zudem die geistige Frische, feststellbar an vielen leichten Fehlern. Die Form wird wieder zurückkommen. Der HRK ist und bleibt mit seinen Qualitäten Titelaspirant Nummer eins.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-52217/rugby-meisterrunde-heidelberger-rk-gegen-tv-pforzheim.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Gisbert Kühner, freier Journalist

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Gisbert Kühner, freier Journalist

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com